

PRESSEINFORMATION

24. März 2011

Kfz-Zulassung: Außenstelle schließt zum 1. April

Besucherstrom war zu gering

In Abstimmung mit dem Ortschaftsrat Roßlau wird die Außenstelle der Kfz-Zulassungsbehörde mit Sitz im Rathaus Roßlau zum 1. April 2011 geschlossen, da die angebotene Dienstleistung nur wenig wahrgenommen wurde.

In der Außenstelle konnten die Bürgerinnen und Bürger des Ortsteiles seit der Fusion der Städte an jedem Mittwoch Kfz-Zulassungsleistungen für DE-Kennzeichen in Anspruch nehmen. Da aber viele ihr altes Kennzeichen (AZE, RSL) behalten wollten, ist der Besucherstrom in der Außenstelle eher verhalten gewesen.

Fahrzeughalter, deren AZE- oder RSL-Kennzeichen erhalten bleiben können, müssen sich in diesem Zusammenhang an die Kfz-Zulassungsstellen in Zerbst, Köthen oder Bitterfeld wenden, da die Verwaltung dieser Kennzeichen im Rahmen der Gebietsänderungsverträge dort übernommen wurde.

Die Verwaltung der DE-Kennzeichen erfolgt in der Kfz-Zulassungsstelle am August-Bebel-Platz in Dessau.

Öffnungszeiten:

Montag von 8.00 bis 12.00 und 13.30 bis 15.00 Uhr

Dienstag von 8.00 bis 12.00 und 13.30 bis 17.30 Uhr

Mittwoch von 8.00 bis 12.00 Uhr

Donnerstag von 8.00 bis 12.00 und 13.30 bis 15.30 Uhr

Freitag von 8.00 bis 12.00 Uhr